

## Realizan capacitación binacional para enfrentar delitos en Chile- Bolivia

En el Complejo Fronterizo Chungará se dio inicio a la capacitación binacional “Zonas fronterizas Bolivia – Chile en materia de documentos fraudulentos y tráfico ilícito de migrantes”, iniciativa que forma parte del trabajo colaborativo que desarrolla el Programa Eurofront de la Unión Europea y las agencias migratorias de ambos países. La actividad contempla tres fases de formación en terreno en los complejos fronterizos de Chungará, Colchane y en la sede cen-

“**Este tipo de iniciativas son fundamentales para seguir construyendo fronteras seguras, eficientes...**”

Delegado (s) de Parínacota.

tral de migración en La Paz. El objetivo principal es

fortalecer las capacidades de agentes migratorios de Chile y Bolivia en la detección de documentos falsificados y en la lucha contra el tráfico de personas, a través de la instrucción de expertos europeos con amplia experiencia en la materia. El delegado presidencial provincial (s) de Parínacota y vocero regional, Nicolás González, expresó que “este tipo de iniciativas son fundamentales para seguir construyendo fronteras más seguras, eficientes y



LA CAPACITACIÓN BUSCA FORTALECER LAS CAPACIDADES DE AGENTES MIGRATORIOS DE CHILE Y BOLIVIA.

humanas. Agradecemos el compromiso del Programa Eurofront y de las autoridades bolivianas y chilenas que hacen posible una coordinación real y efectiva en terreno”.

La directora general de Migración de Bolivia, Katherine Calderón, señaló que “buscamos reflejar un trabajo coordinado entre las distintas autoridades encargadas del control fronte-

rizo, fortaleciendo así las capacidades de cada institución. Esta instancia es inédita, ya que por primera vez Chile y Bolivia capacitan de manera conjunta a su personal en terreno”.